

## Disperindag Inhu Gelar Pasar Tertib Ukur

Arlendi Situmorang - [INDRAGIRIHULU.JURNALIS.ID](http://INDRAGIRIHULU.JURNALIS.ID)

Feb 15, 2022 - 18:50



INDRAGIRI HULU - Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kabupaten Indragiri Hulu (Inhu) melalui UPT Metrologi menggelar kegiatan Pasar Tertib Ukur di Pasar Rakyat Rengat, Selasa pagi.

[Plt. Kepala](#) Dinas Perindag Evy Irma Junita Manurung, SKM., [M.Kes.](#) mengatakan untuk meningkatkan daya saing pasar rakyat perlu adanya terobosan konkrit yang mengarah kepada perbaikan internal, salah satunya adalah dengan terciptanya Pasar Tertib Ukur.

Kegiatan Pasar Tertib Ukur bertujuan untuk menjamin hasil pengukuran alat Ukur, Takar, Timbang dan Perlengkapannya (UTTP) yang berada pada pasar rakyat, sehingga menumbuhkan kepercayaan konsumen kepada pedagang.

“Semua alat ukur yang digunakan untuk transaksi yang ada dipasar rakyat wajib di tera/tera ulang,” ujarnya.

Karena itu, Kadis Perindag menghimbau seluruh pedagang yang mempunyai alat ukur atau timbangan yang digunakan untuk transaksi, dapat dengan suka rela menera ulangkan alat ukur tersebut.

“Hari ini kita melaksanakan kegiatan Pasar Tertib Ukur yang difokuskan pada pasar rakyat Rengat. Mudah-mudahan kita akan teruskan ke pasar-pasar lainnya,” katanya.

Kemudian Ia juga berharap, semua Pasar di Kabupaten Inhu dapat menjadi Pasar Tertib Ukur, sehingga tercipta perdagangan yang jujur, adil dan dengan persaingan yang sehat.







Pada kesempatan yang sama kepala UPT Metrologi Darlinawati melaporkan, saat ini, terdata sebanyak 166 unit timbangan yang akan ditera ulang yakni 76 unit di pasar basah, 55 unit di pasar sayur dan 35 unit di pasar sembako.

"Dari jumlah tersebut, baru 30 unit yang diserahkan untuk ditera, dan akan kita selesaikan ke hari berikutnya sampai seluruhnya timbangan tersebut ditera ulang," katanya.

Kegiatan tersebut berjalan dengan lancar dengan tetap mematuhi protokol kesehatan dan diakhiri dengan pembersihan dan pengecekan timbangan.  
(Arlendi)